## 1 Bericht des Präsidenten



## Wir bieten Qualität in der Beratung von Eltern mit Kleinkindern!

Der Übergang zu unserem neuen Geschäftsleiter in der Mütter- und Väterberatung Leimental ist äusserst harmonisch verlaufen. Unser früherer Geschäftsführer, Peter Kury, hat den Stab erfolgreich weitergegeben. Ihm sei an dieser Stelle nochmals herzlich gedankt. Die Mitarbeitenden und der Vorstand sind erfreut von der glatten Übergabe. Dies bedeutet für unsere Kunden, die Eltern und deren Babys und Kleinkinder, dass sie vom Wechsel wohl erst jetzt erfahren, wenn sie diese Zeilen lesen. Die strategische und

operative Führung versteht sich als Ermöglicher von professioneller Beratung. Die wirklich wertvolle Arbeit leisten unsere Beraterinnen.

Die Herausforderungen sind in den letzten Jahren stets hoch geblieben. Einerseits dürfte sich allmählich wieder eine Normalität nach Corona einstellen und die Beratungsstunden sollten wieder zunehmen, andererseits haben wir unlängst einige Beratungen an die Hebammen verloren, die neu mit Hausbesuchen und mehrwöchiger Säuglingsberatung mit uns ein Stück des Einsatzfeldes teilen. Wichtig ist, dass letztlich die Eltern gut beraten sind. Und die Mütter- und Väterberatung hat viel zu bieten. Hier arbeiten nicht nur Fachpersonen für die Neugeborenen. Auch in der Zeit bis zum Start der Schule erleben Eltern immer wieder herausfordernde Situationen. Und das ist normal! Es ist unser Kerngeschäft, für die Eltern ein offenes Ohr zu haben und ihnen Wege zu einem lösungsorientierten Handeln aufzuzeigen, das der Entwicklung ihrer Kinder dient. Mit Selbstbewusstsein und Überzeugung dürfen wir auf unsere Qualitäten hinweisen. Suchen Eltern nach Fachpersonen im Frühbereich? Bei uns sind sie an der richtigen Adresse.

Es ist mir eine Freude, als neuer Präsident der Mütter- und Väterberatung Leimental die strategische Verantwortung zusammen mit meinen Vorstandsmitgliedern zu teilen. Besten Dank an meine Vorgängerin Barbara Jost. Auch hier lief der Übergang nahtlos. Es würde mich freuen, vielen Eltern am nächsten Familien-Zmorge zu begegnen, welcher nach Corona nun wieder aufgenommen wurde.

Der Präsident

Benno Graber